



4èmes places aux concours Cgénial et Faites de la science

publié le 28/05/2021

Deux groupes d'élèves ont travaillé tout au long de l'année sur 2 projets distincts, "L'hyperloop" (élèves de 3°) et "un bateau écologique"(élèves de 4°). Ils ont présenté leur projet pour les finales académiques des concours Cgénial et Faites de la science lors d'une visio conférence. Retour ligne automatique

Malgré les conditions sanitaires, les élèves ont été contents de participer à ces ateliers. Ils ont, en cours d'année, réalisé une vidéo de leur projet qui permet d'avoir un aperçu de leur travail (le projet n'était pas encore finalisé lors du montage vidéo)

Cette brève présentation se retrouve à partir du lien ci-dessous pour le projet des élèves de 4° "un bateau écologique" : Retour ligne automatique

<https://youtu.be/Zd9PzROFN9w>

La vidéo de présentation pour le projet des élèves de 3° "l'hyperloop" se retrouve à partir du lien suivant : Retour ligne automatique

<https://youtu.be/WI-BBlykDF0>

Ils ont reçu des petits cadeaux pour leur participation à ces concours.

Voir ci-dessous les photos de remise des prix.

Bravo à eux pour leurs belles présentations.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.